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Le classement supplémentaire en relation avec les gouttelettes/particules enflammées est
Complementary classification in relation to fall of flaming droplets/particles is: d0.

Le format du classement de réaction au feu pour les produits de construction, 4 I’exception des
revétements de sol et des produits d’isolation thermique pour conduites linéaires est / The format of the
reaction to fire classification for construction products excluding flooring and linear pipe thermal
insulation products is:

Comportement au feu Production de fumée Gouttelettes enflammées
Fire behaviour Smoke production Flaming droplets
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C'est-a-dire / Namely, A2 —s1, d0
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4.3 Domaine d’application / Field of application

Le présent classement est valable pour les paramétres suivants liés au produit / The classification is
valid for the following product parameters :

Composition /' Composition: Toile de verre de 430 a 660g/m? et enduction de 30 & 60g/m? de
polyuréthane réparti sur une ou deux faces / 430 to 660gr glass and
30 to 60 gr of Polyurethane distributed on one or two sides.
Epaisseur / Thickness: de 0,41 a 0,7mm / Between 0,41 and 0, 7mm

Masse volumique / Density : de 1014 & 1146 kg/m® / Between 1014 and 11 46kg/m’

Masse surfacique ' Surface mass: de 460 & 720 g/m? / Between 460 and 720g/m?

o 2EN Version 003 - Check our website for the latest version.

Le classement est valable pour les conditions d’utilisation finale suivantes / The classification is valid
for the following end-use condition:

Fixé mécaniquement et suspendu librement par-dessus un cadre métallique Al et densité 2700kg/m3
(représentatif de tous les supports métalliques de qualité Al ayant une masse volumique supérieure a
2025kg/m3 et dont le point de fusion est supérieur ou égal a 500°C) / Mechanically fixed and fieely
suspended over a metal frame Al density 2700kg/m3 (representative of every Al metallic substrate
having a density superior to 2025kg/m3 and having a fusion point superior or equal to 500°C.

Avec une lame d’air de 40mm ou moins / With an air gap 40mm thick or less.
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